
◎ロータリーソング　君が代・奉仕の理想

◎会長の時間　宇都宮会長
　皆様こんにちは。梅雨も明け、連日猛暑
が続き過ごしにくい毎日ですが、今日もご
出席ありがとうございます。
　先日、インバウンドの話をしましたが、その時一緒に
調べた外国人労働者の話をしたいと思います。
　厚生労働省の発表では、1918年10月時点での外国人労
働者数は146万人とされています。1908年は50万人弱
だったのが、労働者数は約10年で100万人も増えたよう
です。
　各業界では労働者不足を補うため、外国人労働者に頼
らざるをえない状況にあるようです。国も受け入れ拡大
のため規制緩和を進めているようで、今後さらに増えて
いくようです。
　ここ、中津にしても製造業が多いせいか、昔以上に多
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前回（1366回例会）の記録
令和元年８月８日（木）

■ゲスト
　　

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　22名
 免 除 者 数 1名
 対 象 者 数　21名
 本日出席者 16名
 欠 席 者 数 5名
 出　席　率　76.19%

■1364回出席報告の修正
　1364回欠席者 9名
　メイクアップ 5名
　欠　席　者 4名
　修正出席率　 57.14%→　80.95%
●メイクアップ
辛嶋会員（7/5ワールド大阪Eクラブ）
黒瀬会員（8/2龍谷高校）、佐藤会員（7/23龍谷高校）
渡邉会員（8/7龍谷高校）

●欠席者
倉会員、長野（定）会員、長野（修）会員、仲本会員、

大下会員

会長  宇都宮  監 浩　　 幹事  川 田  智 幸　　 会報担当  佐 藤  慎 也　　 クラブ広報委員長  加 来  敏 男

◉本日の例会プログラム 夜例会「納涼例会」焼肉平安

◎次回例会プログラム 昼例会　ゲスト卓話
 アットホーム（株）八島一弘氏
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くの外国人をよく見かけます。私がたずさわっている建
築業界でも人手不足で、仕事があるが手が回らないとよ
く聞きます。
　最近身近で外国人労働者を受け入れている会社があり
ます。どの経営者も話を聞くと「とにかく良く、マジメ
に働く！変な日本人よりよっぽどまし！」と今のところ
評判は良いみたいです。そのうち家１軒、ビル１棟、外
国人労働者が建てる時代が来るかもしれませんね。皆さ
んの業界ではどうでしょうか？
　我らの平成ロータリークラブもそのうち海外出身者が
メンバーに加わる日も来るかもしれませんが、まずは皆
様の周りで新入会員を探して会員増強に努めたいと思い
ますので皆様ご協力お願いします。

◎幹事報告　川田幹事
●例会変更　別府RC　別府東RC
別府北RC　別府中央RC　津久見RC
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●週報受理　中津RC　仙台平成RC　熊本平成RC
●幹事報告
・2019－2020年度地区青少年奉仕部門セミナー報告書
・中津ライオンズクラブより就任のご挨拶
・仙台平成RCより交歓会開催のご案内
・ガバナーノミニー決定のご報告
・ロータリーの友８月号
・会員増強・新クラブ結成推進月間　リソースのご案内
・ガバナーノミニー・デジグネート候補者推薦について
・ガバナー月信８月
・2020学年度米山記念奨学生選考面接官の募集について
・米山記念奨学部門危機管理マニュアル
・米山奨学生卓話受け入れのご案内

◎本日のメニュー

◎委員会報告　公共イメージ委員会　佐藤会員
　先月の合同例会の週報は無記入部分が多くあり失礼し
ました。

◎ニコニコボックス　担当 クラブ管理運営委員会
[川田幹事〕私が500円貯金していた物が空き巣被害にあ
いました。皆さん戸締りには注意しましょう。
[永松会員〕私も以前経験があります。気を付けましょう。
[黒瀬会員〕昨日の夜、熊本に行って来ました。
[宇都宮会長〕同窓会に参加しました。
[梶原会員〕前回の例会時は祇園と重なり、参加出来ずす
みません。
[二反田会員〕石川県から若い男性が５人ほど来店しまし
た。車で来られたと聞きビックリしました。

◎ゲスト卓話
「シロアリの生態とイエシロアリの巣の撤去」

（株）三協消毒　猿渡義孝氏


